



Gesundheits- und Krankenpfleger/-in

in Vollzeit oder Teilzeit, befristet,
zum nächstmöglichen Zeitpunkt

Wir über uns:

Das Klinikum Forchheim ist eines der modernsten Krankenhäuser der Grund- und Regelversorgung mit derzeit 225 Planbetten mit den Fachabteilungen Unfall- mit Neurochirurgie, Allgemeinchirurgie, Innere Medizin, Geburtshilfe/Gynäkologie, Anästhesie, Radiologie, HNO, Augen, Orthopädie, Urologie, Gefäßchirurgie sowie Plastische und Ästhetische Chirurgie.

Der Pflegedienst im Klinikum Forchheim hat den Anspruch, allen Patienten und Patientinnen rund um die Uhr eine qualitative und fachgerechte Betreuung zu gewährleisten. Diese sollen sich bei uns geborgen fühlen und genau die Hilfe erhalten, die sie momentan auf Grund Ihrer Erkrankung benötigen.

Um den einzelnen Bedürfnissen und Wünschen gerecht zu werden, stehen der Pflegedienst in enger Zusammenarbeit mit den Ärzten und allen anderen Fachkräften unseres Hauses.

Wie bieten Ihnen:

- eine interessante Tätigkeit in einem engagierten Mitarbeiterteam
- ein kollegiales, konstruktiv offenes Arbeitsklima
- alle tariflichen Leistungen nach dem TVöD-K
- Wohnmöglichkeit (1-Zimmer-Appartment) am Klinikum

Ihr Profil:

Wir wünschen uns Bewerber und Bewerberinnen mit:

- abgeschlossener Berufsausbildung als Gesundheits- und Krankenpfleger/-in
- engagierter und aufgeschlossener Persönlichkeit sowie fachlicher Kompetenz
- Patientenorientierung
- Teamfähigkeit, Zuverlässigkeit, Kooperationsbereitschaft und Flexibilität
- Bereitschaft zur Schicht-, Sonn- und Feiertagsarbeit

Ihr Ansprechpartner:

Für weitere Informationen zu dieser Stellenausschreibung steht Ihnen unsere Pflegedienstdirektorin, Frau Battran, unter der Tel. Nr. 09191 / 610267 gerne persönlich zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung an das Klinikum Forchheim, Personalabteilung, Krankenhausstr. 10, 91301 Forchheim, oder gerne auch per E-Mail unter bewerbung@klinikum-forchheim.de

Bitte beachten Sie, dass wir Anlagen zu E-Mail-Bewerbungen nur im PDF-Format annehmen. Andere Formate können wegen möglicher Virengefahr nicht angenommen und die Bewerbungen deshalb nicht bearbeitet werden.

